



さくら通信

北九州市立桜丘小学校

校長 二村 眞介

子どもたちがよりよい姿を求めていく学校を目指して

早いもので、新年度がスタートして一ヶ月が過ぎました。先月の学習参観にはたくさんの皆様にご参観いただきありがとうございました。新しい環境で頑張る子ども達の姿を見ていただけたと思います。GWも終わり、体育大会に向けた取組が始まるとともに、各学年の学習も軌道にのって進めていきます。本年度も保護者の皆様、地域の皆様のご理解ご協力を得て、学校教育目標の達成に向け、日々の教育活動の充実に取り組んでまいります。

平成30年度 桜丘小学校 学校経営方針（概要）

- 学校教育目標
共に学び合い、心豊かにたくましく生きぬく子どもの育成
- 目指す子どもの姿
 - ◎思いやりのある子〈心豊かに、支え合う子ども〉
 - 気持ちのよいあいさつができる子 ○助け合い、協力する子
 - 友達を大切にする子
 - ◎進んで学ぶ子〈自ら学び、共に伸びようとする子ども〉
 - 学ぶ意欲を高める子 ○基礎・基本の力を身につける子
 - 自ら考え、判断し、表現する子
 - ◎たくましい子〈元気で明るく、よく働く子ども〉
 - 運動に親しむ子 ○正しい食生活を身につける子
 - 自分で判断し、行動する子
- 本年度のキャッチフレーズ 『気づき、考え、行動する』
- 1学期がんばり目標
 - 1 話を「きく」 ○最後まで「きく」 ○姿勢よく「きく」
 - 2 一生懸命「そうじをする」 ○だまって ○考えながら
 - 3 「言葉」を大切にする ○相手の気持ち ○自分の思い

平成30年度 桜丘小学校 PTA役員の皆様

※個人情報保護の為、一部情報を削除しております。



よろしくお祈りします！

4月27日 「歓迎集会・歓迎遠足」

27日（金）は、さわやかな好天に恵まれ、歓迎集会と遠足が行われました。1年生が入学し、始めて全校児童が集まった集会では、企画委員会の5・6年生の進行のもと、ゲームや各学年からの歓迎の出し物がテンポよく行われ、工夫された内容に1年生も大喜びでした。その後、2学年ずつペアになり、遠足に出掛けました。手向山公園まで歩き、お弁当やおやつをおいしくいただきました。ご協力ありがとうございました。



子ども読書の日 4月23日

4月23日（月）は、「子ども読書の日」でした。本年度も、地域のブックヘルパーさんやボランティアさんによる読み聞かせやブックトークを行いました。

体育館では、6年生が1年生に絵本の読み聞かせをしていました。お話を聞く1年生の表情は真剣で、本の世界に入り込んでいました。6年生の優しい笑顔が素敵でした。



安全教育 1・6年生

今年も安全教育の取組が行われました。18日に1年生が交通安全教室を行い、信号を守ることや横断歩道の渡り方を警察署の方から教えていただきました。また、6年生は、20日に「スクール救命士」の学習で、消防署の方から心肺蘇生を学びました。

